


FC Shakhtar. Александр Кравчук. 
«Рыбалка, Девушки, Автомобили». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-На проекте я можно сказать год... начиналось все с 
Бетиса, где я не отыграл даже сезона, поняв что 
лига слишком сильная пока для меня, и решил уйти 
в Восточную лигу в Днепр, для того что бы 
набраться опыта... там отыграл полтора сезона, 
собрал хороший состав, в итоге закончив перед 
последний перед рестартом сезон на 3-м месте... 
планировал доиграть в Днепре до рестарта, но что 
то меня переклинило в начале сезона, и я 
совершил ошибку отправился в Бундеслигу, в 
разграбленный состав Байера, где мне так и не 
удалось без усилений защиты побороться за топ 3, 
и закончив сезон на 5 месте попал в Желтую зону на 
жребий... благодаря моему "превосходному фарту" 
мне выпал все тот же Байер, но я решил не входить 
в одну реку дважды, и обменял Байер на одного из 
сильнейших по составу представителей Евролиги - 
Шахтер Донецк... в целом мои достижения на 
проекте пока что ограничиваются Бронзовыми 
медалями Восточной Лиги, знаменитыми 
активными и противоречивыми (для некоторых ТО), 
ну и тем что я бешу тут некоторых людей.

-Какие цели на текущий сезон? Надолго ли ты в 
нынешней команде и лиги в целом?
Цель на сезон ТОП 3 Евролиги, борьба за Кубок... на 
Лигу Чемпионов я целей не ставлю, ибо я второй 
раз подряд попадаю в группу с мега топ тренерами, 
и командами... и этот состав Шахтера не готов с 
ними конкурировать... ну и еще одна цель, это 
удачно провести ТО
Планирую играть в Шахтере пока не получу 
предложение с ТОП клуба АПЛ или Серии А
-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?
в Жизни я обычный человек из провинции, мне 27 
лет... по мимо футбола увлекаюсь да наверное тем 
же чем и большинство (Рыбалка, Девушки, 
Автомобили)... но в целом ни дня моей жизни не 
обходится без спорта потому что раньше я 
занимался футболом и легкой атлетикой(бегом)... 
сейчас же я работаю в сфере спорта (если это 
можно так назвать)
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!



Fenerbahçe. Денис Стрельцов. 
«Бателфилд – не зло». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-Семь или восемь сезонов тренировал Leeds. 
Результатов то в общем никаких, играю в своё 
удовольствие!
-Фенербахче! Это результат жеребьевки или 
иное назначение?
-Обмен, в жеребьевке Гамбург выпал, обменялся с 
Лапшием.
-Какие цели на текущий сезон? Надолго ли ты в 
нынешней команде и лиги в целом?
-Надолго ли пока не знаю а цели - попасть в ЛЕ и 
ЛЧ.
-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?
-В жизни злой, толстый кабан, играю в баскетбол, и 
в четвертом бателфилде выливаю негативную 
энергию))))
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!



Sporting. Юрій Соловка. 
«Студент-флегматик с Украины». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-Ну сказать, что я неопытный тренер - ничего не 
сказать. До рестарта провёл всего полтора сезона. 
Тренировал симпатичную итальянскую команду из 
города Удине. Принять команду пришлось в самом 
разгаре сезона. На тот момент фк Удинезе шла на 
12 месте, почти не имея отрыва от 
преследователей. К сожалению, из-за нехватки 
опыта или из-за мастерства оппонентов закончился 
для меня сезон вовсе не успешно. Команда 
финишировала на очень низком 16 месте. Но руки 
опускать никто не собирался. И спустя достаточно 
успешное трансферное окно ворвалась с новыми 
силами в борьбу за серединку Серии А. Когда 
удалось притереться к игрокам и подобрать 
удачную схему, всё пошло как по маслу. Ребятам из 
Удинезе удалось порадовать своих болельщиков 
неплохим 9 местом в и итоговой турнирной 
таблице. По ходу сезона удавалось отбирать очки у 
топов и крепких клубов, а иногда и побеждать. 
Сезоном я остался доволен, и наверно на тот 
момент это был максимум для той команды и её

тренера. Рад что удалось побывать в роли тренера 
в таком замечательном клубе.
-Спортинг! Это результат жеребьевки или иное 
назначение?
-В результате жребия мне выпал клуб из АПЛ по 
названию Кристал Пэлас. Но почти сразу же 
поступило предложение принять в свои руки 
Спортинг, совершив обмен. Посмотрев на состав, 
понял, что игроки подходят моему стилю игры и 
сделка была успешно совершена.
-Какие цели на текущий сезон? Надолго ли ты в 
нынешней команде и лиги в целом?
-Собираюсь строить здесь очень мощную команду с 
присмотром на постоянное участие в ЛЧ. В этом 
сезоне есть цель закрепиться в списке лидеров 
чемпионата. Но сделать это будет достаточно 
сложно, ведь Евролига очень конкурентоспособная 
среда и борьба будет не шуточная. Тем более за 
последнее время сюда подтянулись очень 
приличные тренера.
-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?
-Ну что сказать. По темпераменту я флегматик, так 
что терпения мне всегда хватает. Студент с 
Украины. И помимо футбола частенько увлекаюсь 
пивом.
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!



FC Dynamo Kyiv. Сергій Гриценко. 
«Футбол - это и есть моя жизнь». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-Я пришёл на проект по ходу 7 сезона и сразу же 
попал в мини-турнир под названием "Битва за Реал 
Сосьедад". Тогда, кроме меня, было ещё 7 
претендентов на клуб, ну я удачно провёл первые 3 
матча на проекте одержав победы и в итоге занял 
место тренера клуба из Сан Себастьяна. Но играть 
уже в чемпионате было намного тяжелее и 
концовку того сезона я потратил на притирку к лиге 
и занял где-то 15 место. На следующий 8 сезон, 
усилившись в ТО я полагал большие надежды, но 
на деле всё получилось не так, плохо начав сезон я 
решил сменить обстановку и ушёл в АПЛ(моя 
любимая лига, наиболее конкурентно-способная) в 
Сандерленд, который участвовал в ЛЧ. Здесь дела 
пошли получше в Лиге победы были немного чаще, 
чем поражения, так ещё и в ЛЧ получилось занять 3 
место в группе с Интером, Севильей и 
Вольфсбургом. Итогом того сезона стало 10 место в 
АПЛ. Наиболее запоминающимся матчем, я 
считаю, была победа над МС с Ибрагимовичем 2-1. 
Ну а

в мортал комбат я шёл в 10 весь сезон, только под 
конец сдал позиции и в итоге 11 место.
-Динамо К! Это результат жеребьевки или иное 
назначение?
-Динамо Киев - это команда за которую я болею с 
детства. Поэтому я указал её в своих пожеланиях 
на ряду с Челси(тоже болельщик) и Ливерпулем( 
просто нравится игра команды). Какой же была моя 
радость, когда я увидел, что мне отдали эту 
команду до жеребьёвки.
-Какие цели на текущий сезон? Надолго ли ты в 
нынешней команде и лиги в целом?
-Цели на этот сезон максимальные - чемпионство. 
Может кто-то скажет, что это не реально, но старт 
сезона говорит о обратном - всё возможно. В лиге 
Европы задача пройти как можно дальше, так как 
понимаю, что на более поздних стадиях будут 
гораздо сильнее соперники. Заставить меня 
покинуть нынешний клуб может только 
возможность возглавить второй мой любимый клуб 
- Челси, но и это всё будет только после победы в 
Евролиге!
-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?
-Футбол - это и есть моя жизнь. Всё свободное от 
работы и учебы время посвящаю футболу. Я сам 
играю в футбол, хожу на матчи Динамо Киев и 
смотрю любимую АПЛ по сопке.
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!



Benfica. Diman Dyukhin. 
«Заработал и на футбол!». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-Тренировал с 2013 года Боруссию Менхенгладбах 
точно не скажу какой срок, но довольно долго. Об 
успехах не помню, на тот момент был довольно 
неплохой уровень игры, после тренировал 
Баварию, но опять же это было до того, как 
появился именно этот проект, тот продвигал 
Александр Николаев который через большой 
промежуток времени вновь с этого сезона играет 
здесь.
На данном проекте удалось в свое время поиграть 
за КПР и собрать достойный состав, место в Англии 
если не ошибаюсь было в тройке, после чего на 
повышение пошел опять же в Баварию, по 
воспоминаниям могу сказать что опыт там был 
довольно неудачный и тем кто хочет топ клуб могу 
сказать, это того не стоит там действительно 
большая ответственность, победы станут 
обязательством, а поражения будут подкрепляться 
критикой со всех сторон, поэтому достаточно взять 
средний клуб и строить все под себя и удивлять 
победами, это приносит гораздо больше 
положительных эмоций.

После этого было увольнение по нехватке времени, 
в последствии вернулся и взял из того что было, 
если точнее, то Леванте отыграл очень немного, не 
помню что было в промежутке, по итогу сезон перед 
рестартом закончил в Эмполи где тоже не отыграл и 
сезона. То есть за все время могу отметить только 
три клуба где я действительно работал над 
составом и чего-то добивался, Боруссия 
Менхенгладбах, Бавария и КПР, после этого были 
только безрезультатные метания по клубам в 
поиске своего.
-Бенфика! Это результат жеребьевки или иное 
назначение?
-С Мск +4 часа, соответственно за жеребьевкой 
наблюдал ночью и какого же было мое 
разочарование когда мне не достался никакой клуб, 
но тот кому изначально выпала Бенфика по своей 
инициативе попросил сменить клуб, после чего 
Бенфика в конце жеребьевки была свободна, 
многие писали об этом, но ведущие почему то 
проигнорировали этот момент, может не заметили 
после чего я написал в лс, в ответ увидел то что 
жеребьевку пол ночи смотрел не зря.
-Какие цели на текущий сезон? Надолго ли ты в 
нынешней команде и лиги в целом?
-Не могу сказать точно, Бенфика звучит очень 
сильно, чего на самом деле не видно в составе, он 
сыроват что в нападении, что в полузащите, в 
защите и вовсе 2 центральных защитника когда моя 
схема держится на трех, ну и оставлю без 
комментариев голкипера... работать есть над чем. 
Вероятность того что здесь надолго имеется, 
потому что статус клуба меня устраивает, а 
подобрать нужный состав это дело пары тройки 
трансферных периодов.

-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?
-Жизнь сейчас в основном упирается в то, где и как 
заработать, поэтому как таковых особых увлечений 
нет, в теплое время футбол на площадке, в зиму 
получить эмоции великой игры помогает данный 
проект.
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!
-На самом деле не слежу сейчас за футболистами в 
жизни, поэтому конкретных имен нет, но если 
отметить качества игроков в данном псе которые я 
ищу, то это однозначно сила удара с 
соответствующей звездой для дальних выстрелов, 
тот скилл который считаю действительно важным 
здесь.



Galatasaray. Богдан Безрук. 
«Футбольный тренер - боец». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-Начинал я с Пескары. Там пробыл вроде чуть 
больше полсезона, дальше перешел в Ганновер, 
особых успехов не было, но так как я только 
начинал играть в этот пес, привыкать к разным 
стилям игры и своим особенностям, последний 
сезон тренил Бешикташ, занял 10 место)) В целом 
всем доволен, с нового сезона буду пытаться 
попасть в еврокубки.
-Галатасарай! Это результат жеребьевки или 
иное назначение?
-Иное, по жребию мне достался Айнтрахт, Сергей 
Пашковский предложил обмен на Галатасарай, 
согласился сразу, так как хотел какой-то турецкий 
клуб.
-Надолго ли ты в нынешней команде и лиги в 
целом?
-Думаю да, мое желание вывести Галатасарай в 
еврокубки, пока не добьюсь, сомневаюсь что уйду 
куда либо!
-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?

-В жизни, очень весёлый, так же и в жизни 
занимаюсь футболом, учусь на тренера по 
футболу. Еще занимался восточными 
единоборствами, вот в принципе и все.
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!



Porto. Артем Дем'яненко. «Я 
люблю пошутить…». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-До второго рестарта или до первого тоже?). У меня 
было клубов больше, чем любовниц у Казановы. 
Давным-давно я брал АПЛ и кубок Англии, но из 
последних достижений у меня только Shabolda Cup ;)
-Порту! Это результат жеребьевки или иное 
назначение?
-В процессе жеребьевки я участия не принимал. 
Клуб я получил после старта сезона. Правда, не в 
лучшем турнирном положении, а именно с 4 
поражениями в 4 стартовых турах чемпионата
-Какие цели на текущий сезон? Надолго ли ты в 
нынешней команде и лиги в целом?
-Учитывая ужасный старт, о чемпионстве можно 
лишь мечтать. Главное сейчас привыкнуть к 
команде и найти свою игру, так как пауза в два с 
половиной месяца даёт о себе знать. Порту 
команда с именем и поэтому амбиции всегда 
должны быть высокими. Но прежде всего это нужно 
доказывать на поле, а не на словах.

-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?
-Лучшую рецензию мне могут дать люди из проекта, 
которые знают меня вживую. Я люблю пошутить и 
всегда открыт к общению. Помимо футбола 
увлекаюсь работой, хорошо так затягивает))).
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!



FC Zorya. Саня Диденко. «Я в 
жизни обычный рабочий на 
заводе». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-До рестарта тренировал две команды из 
Германии..... Первой командой был Фрайбург, а 
второй Штутгарт....Во Фрайбурге ни чем, наверное, 
не запомнился, в Штутгарте боролся за выживание 
так как был новичком. Сейчас тренирую команду 
Зарю. Буду добиваться успехов с молодым 
украинским коллективом!!!!!!!!
-Заря! Это результат жеребьевки или иное 
назначение?
-Я просил этот клуб, так как сам с Луганска.
-Какие цели на текущий сезон? Надолго ли ты в 
нынешней команде и лиги в целом?
-Моим амбициям нет придела буду бороться до 
последней секунды матча!!
-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?
-Я в жизни обычный рабочий на заводе, по мимо 
работы увлекаюсь футболом…

-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!



FC Krasnodar. Андрей Дубовцов. 
«Футбол и там …». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-Пришёл на проект в 3 сезоне, по приглашению 
Максима Зотина, тренировал один клуб -  Катанию(в 
процессе переименованную в Эмполи), так как 
играл только в Италии , лучшее место там 7-8 и 
выход в полуфинал кубка Италии.
-Краснодар! Это результат жеребьевки или иное 
назначение?
-Изначально Краснодар не планировали вообще, но 
после нескольких моих просьб, Краснодар был 
создан.
-Какие цели на текущий сезон? Надолго ли ты в 
нынешней команде и лиги в целом?
-Цель - еврокубки, и усиление обороны в ТО, может 
боролся бы за 4-5, но вынужден на 5-7 туров взять 
замену...
-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?

-Вот тут не задача :) футбол и там :) работаю 
тренером по футболу и руковожу частной детской 
школой по футболу…
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!

p.s. Андрей предоставил сразу картинку своей 
команды мечты!



Feyenoord. Василий Лукашевич. 
«Читаю в основном в 
транспорте…». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-До рестарта долгое время тренировал Малагу, 
потом было повышение в Арсенал - где я 
полностью провалился, затем было Кьево и Лацио, 
последний сезон играл опять в Арсенале, в список 
топ тренеров попасть не удалось - по этому 
пришлось опять менять клуб
Трофеи удалось завоевать только в Лацио - это 
Кубок и Суперкубок Италии. А так в основном 
заканчиваю сезон в зоне ЛЧ или ЛЕ
-Фейеноорд! Это результат жеребьевки или 
иное назначение?
-Когда выяснилось, что в Арсенал не прохожу, 
выбрал сам.
-Надолго ли ты в нынешней команде и лиги в 
целом?
-Не знаю, уходить пока не планирую. Обычно я не 
прыгаю с клуба в клуб, пытаюсь что-то построить из 
того что есть. Если освободится Арсенал и возьмут 
- то перейду. В дальнейшем хотелось бы поиграть 
или во Франции или в Германии, там я еще не 
играл.

-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?
-В жизни спокойный, но иногда могу и гульнуть как 
следует) Увлекаюсь рыбалкой, хожу в спортзал, 
смотрю фильмы, читаю в основном в транспорте. 
Работаю системным администратором…
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!



FC Chornomorets. Артур 
Николаев. «Люблю играть на 
Покерстарс …». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-Команда Черноморец тренирую с августа её 2017 
года, до этого был Спартак Москва, Торино особо 
результатов нету шёл на 8-10 месте в восточке, 
сейчас хочется хотя бы лигу Европы выйти, 
стараемся )
-Черноморец! Это результат жеребьевки или 
иное назначение?
-Я сам из Одессы это наш одесский моряк, приятно 
им играть, хотелось бы его поднять выше чем он в 
Реале идёт в таблице.

-Надолго ли ты в нынешней команде и лиги в 
целом?
-Лига мне подходит, команду сменил бы скорей 
только на Шахтёр так как фанатею этим клубом но 
нужно работать чтоб достойно играть этим клубом 
...
-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?
-Ну чуток о себе по мимо игры в футбол, работаю, 
сфера работы автозапчасти, увлекаюсь помимо 
футбола ещё покером люблю играть на Покерстарс 
в жизни я оптимист )))



Ajax. Александр Сутнер. 
«Прибухнуть можно на 
выходных…». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-Начиналось все в Испании, не помню когда 
именно, клуб был Бетис, потом Майнц, потом 
перешел в Шальке 04 здесь и провел 4 сезона. 
Ничего особо не добился, занимал три раза 
четвертое место и играл в полуфинале кубка.
-Аякс! Это результат жеребьевки или иное 
назначение?
-Нет, из 8 по-моему команд, мне выпала самая не 
желаемая, Зенит, сразу же обменял на Сток, потом 
уже на Аякс.
-Какие цели на текущий сезон? Надолго ли ты в 
нынешней команде и лиги в целом?
-Цель одна - место в ЛЕ, желательно повыше,6-7 а 
там как получится, останусь на долго или нет, будет 
зависеть от проведенного ТО, если соберу более 
менее состав, то думаю надолго.
-Футбол - это круто, но давай поговорим лично о 
тебе! Расскажи о себе! Какой ты в жизни? Чем 
увлекаешься помимо футбола?

-Сложно ответить)))потому что из за работы, 
времени особо не остаётся на что то еще, работа-
дом ,виртуальный футбол, футбол в жизни, ну и 
прибухнуть можно на выходных, вот как бы и все)).
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!



PFC CSKA Moscow. Денис 
Головкин. «В ЦСКА буду до конца 
тренерской карьеры на проекте». 

-Расскажи о своей тренерской карьере до 
рестарта. Какие клубы тренировал? Каких 
результатов добился?
-На проекте играю с начала его основания, почти 5 
лет. Тренерский путь у меня начался в Серии А, где 
я возглавлял Катанию. В конце апреля 2015 года 
ЦСКА был в поисках нового тренера, на этот пост 
было несколько кандидатов. В итоге было 
проведено голосование, где набрал почти 60% 
голосов, до сих благодарен людям кто голосовал за 
меня).Что касается достижений их пока нет, 
максимум это выход из группы в ЛЕ)
- ЦСКА! Это результат жеребьевки или иное 
назначение?
-ЦСКА я выбрал изначально, оставив заявку в 
списке желаемых клубов.

-Какие цели на текущий сезон? Надолго ли ты в 
нынешней команде и лиги в целом?
- Этот сезон будет насыщенным, так как участвуем в 
Лиге Чемпионов. Цели - высокие Будем стараться 
показать свою лучшую игру, думаю все получится. В 
ЦСКА буду до конца тренерской карьеры на 
проекте.
-Спасибо тебе за интервью, хотелось узнать 
побольше, но бумага не резиновая! В конце 
составь свою команду мечты по схеме 4-3-3(с 
вратарем)!

p.s. Денис предоставил сразу картинку своей 
команды мечты!



(с) Sherlock_Holmes  
                                                              Специально для ★ PES 5 ONLINE ★ Winning Eleven 

9 ★

К сожалению не удалось познакомиться с тренерами 
следующих клубов: BeSiktaS, PSV Eindhoven, FC 
Lokomotiv Moscow, FC Spartak Moscow, FC Zenit 
St-Petersburg. Пожелаю им удачи!!!


